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Protokoll Kommunaler Behindertenbeirat 

06.10.2022; 17:00 bis 18:30 Uhr 

Ort: Mehrgenerationenhaus Weimar West 

Anwesende: 8 Mitglieder und stellvertretende Mitglieder (6 Personen stimmberechtigt)  
Da Frau Eilenstein aus dem Beirat ausgetreten ist, gibt es noch 11 Mitglieder, d.h. bei 
Anwesenheit von 6 Personen ist der Beirat beschlussfähig 
 

1. Begrüßung durch Herrn Elschner und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Protokollkontrolle 

Die Protokollkontrolle des Protokolls vom September: 

5 Ja; 1 Enthaltung 

3. Zusammenfassung von der Begehung des Sophienstiftsplatzes 

Zur Begehung mit Frau Becker waren Frau Himmel-Münch, Frau Engel, Herr Elschner, 
Herr Puffky und Frau Böhnki anwesend. 

Fazit: positives Echo aller Beteiligten 

Frau Becker nimmt kleinere Hinweise zur Prüfung mit und strebt eine Nachbesserung an. 
- zusätzliche Farbmarkierungen auf der Oberfläche im Bereich der Querungen in der 
Hummelstraße zur VR Bank 
- Nachbesserung im Bereich der Querung der Wasserrinnen zwischen VR Bank und DNT 

Ab 24.10.2022 gehen die Arbeiten auf dem Goetheplatz weiter 

 
4. Sonstiges 

 Die genutzte Fläche zur Außenbewirtschaftung des indischen Restaurants in der 
Erfurterstraße soll von der Stadt überprüft werden. Dazu soll es ein Schreiben an 
den Bereich „Sondernutzungsflächen“ geben. Frau Böhnki bereitet es vor. 

 Frage zur Verteilung der Landesfördermittel zur Barrierefreiheit – Herr Elschner 
berichtet, dass bedeutend mehr Anträge eingegangen sind, als Förderung möglich 
ist. Die Anträge aus Weimar konnten keine Berücksichtigung finden. 

 Frau Engel hat die Toilettenanlage an der Falkenburg begutachtet. Positiv! Hinweis 
zur Ergänzung einer Türzuziehstange soll noch erfolgen 

 Herr Puffky geht auf die Behindertenparkplätze im Atrium und in der Tiefgarage der 
Weimarhalle ein. Im Atrium sollte das Leitsystem verbessert werden und bei der 
Weimarhalle sollte eine Verlegung der Parkplätze geprüft werden. Momentan liegen 
diese auf eine leichten Schräge. Ein Schreiben dazu wird von Herrn Elschner und 
Frau Böhnki vorbereitet. 
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 Herr Puffky hat bei einer Bestandsanalyse des Neuen Museums, des 
Bauhausmuseums und der HAAB Empfehlungen an die Klassik Stiftung Weimar 
zusammengestellt. 

 An die Stadtwerke soll wiederholt das Anliegen herangetragen werden, dass die 
Linie 2 auch über den Hauptbahnhof führen soll. 

 Frau Engel berichtet von Vorhaben in Weimar West zur Verbesserung der 
Barrierefreiheit. Die Anbindung / Weg in Paradies soll verbessert werden. Der 
Serpentinenweg zum Bahndamm ist jetzt beleuchtet. 

 

 Die nächste Sitzung ist 03.11.2022 um 17:00 Uhr. 
MGH Weimar West  
Geplant ist die Vorstellung der Planungen zu den Baumaßnahmen der Haltestellen am 
Hauptbahnhof und der Humboldtstraße durch das Tiefbauamt Weimar.  
Für den 01.12.2022 ist Herr Tölke als Referent zur Barrierefreiheit eingeladen. 
  
 
 
Protokoll: 
Jens Elschner    10.10.2022 
Ute Böhnki 


